

ACTIVIDADES EN NUESTRO CENTRO

DÍA DE SAN VALENTÍN



Silvia y María, tan contentas con su flor

Para celebrar el día de los enamorados, Vicky, nuestra jefa de actividades extraescolares colocó un buzón de cartas de amor en la entrada del instituto. En dicho buzón se podían depositar las cartas y los mensajes dirigidos a la persona amada, eso sí, las cartas pasaron censura antes de ser entregadas a sus destinatarios.

Como ya pasó el año pasado, también se podía sorprender a la persona amada haciéndole llegar una flor. Para ello había que entregar previamente 1.50 €, dinero que estuvo destinado a la excursión de 1º de Bachillerato.

Durante toda la mañana del viernes, 12 de febrero, todos estuvimos nerviosos, impacientes y deseosos de que llegaran a nuestra clase con las cartas de amor. Algunos se sorprendieron al recibir carta y flor, otros, en cambio, quedaron a la espera de que el próximo año quizá haya más suerte y Cupido se acuerde de ellos.



El carro del amor estaba repleto con más de 600 cartas que habían pasado censura y multitud de flores.



Álvaro y Nieves, dos de los afortunados en ese día.